

2021年9月22日

株式会社ハマイ

## 弊社従業員の新型コロナウイルス感染についてのお知らせ

弊社の従業員2名が新型コロナウイルスに感染した事が確認されましたので、お知らせいたします。

### 【2021年8月24日】府中工場に勤務する従業員の感染

当該従業員はご家族が8月14日に発熱、17日に陽性反応が出た事から、医師、保健所の指示に従い濃厚接触者としてPCR検査を受けたところ、陽性反応が出た事が判明致しました。

当該従業員はその後、医師、所管保健所指導の下、適切な医療措置を受け、9月6日付で復帰しております。またそのご家族も無事に回復しております。

### 【2021年9月1日】大多喜工場に勤務する従業員の感染

当該従業員は8月31日に発熱、翌9月1日に医師の指示の下PCR検査を実施したところ、陽性である事が判明致しました。当該従業員はその後、医師、所管保健所指導の下、適切な医療措置を受け、9月15日付で復帰しております。

弊社ではこれを受け、ただちに所管保健所等の指導の下、当該従業員が勤務する工場所定内の消毒を実施した他、濃厚接触者およびその可能性のある従業員に対するPCR検査指示を実施し、全員陰性である事を確認致しました。

弊社は今後とも社内外への感染拡大防止と従業員の安全確保を優先し、迅速な感染対策措置を関係機関と連携の上実施してまいります。

お客様、ご関係者様には、ご不便とご心配をお掛けしますことを心よりお詫び申し上げますとともに、引き続きのご理解とご協力をお願い申し上げます。

以上